



9月末となり、今年度も早1年間の折り返し地点となりました。各地域の豊年祭では、地域の子も達や中学生の参加もあり、子ども達にとっては地域の皆様の支えを受けながら日々成長していくことを実感できる機会にもつながっております。今後とも子ども達の健全育成に向けたご理解とご協力をよろしくお願い致します。

★アメリカ短期留学報告会★

9/28（木）には、本部っ子短期留学チャレンジ事業でワシントン州立大学への留学に参加した中・高生の生徒による報告会が本部町役場で行われました。本校からは4人の生徒が留学体験の様子を発表してくれました。※以下生徒の報告書から抜粋

【松川瑛士：3年】留学で一番嬉しかったことはアメリカ人の友人が出来たことです。最初話しかけるときはとても緊張しましたが、とても優しく接してくれたので関わりやすかったです。留学に行く前よりもリスニングやスピーキングの力が少しは上達したと感じました。食事面では、カフェテリアの食事が口に合わず、あまり食べることが出来なかったけど、唯一食べられたのがDr.Tomがつくったハンバーガーです。ショッピングでは物価が高く、けん玉が57ドル（約8000円）もしたのでとても驚きました。僕はこの留学を、将来の夢であるスポーツトレーナー、通訳者という目標に向かっての第一歩として今後の生活に活かしていきたいです。



【崎濱みずすず：3年】リスニングが苦手な私は現地でも聞き取れないことが多く、最初は周りの子達と比較してしまい落ち込むことがありました。だけど分からない時には言葉を簡単にしたり、ゆっくり話したりしてくれて、後半は自分に合ったコミュニケーションのとり方をやっていくことが出来ました。スピーキングは思っていたよりも簡単な文章で伝えることに驚きました。言葉が出なくても、ジェスチャーを使うと知っているよりも伝えることを知り、後半は自分から言葉を発することが増えたように感じます。これからさらにグローバル化していく世の中で、英語は役に立ち、人やものを繋ぐ架け橋にもなっていくと思います。私の将来の夢である看護師も含めて、この先どんな職業に就いても武器になると思います。I'm grateful to everyone.



【仲程天花：3年】留学で特に驚きが大きかったのは日本との文化の違いです。例えばホームビジットの時、靴を脱がずに家に入るなどです。あらかじめわかかってはいてもいざ目の当たりにして体験するとやっぱりなれないことなので戸惑うこともありました。この留学でたくさんの経験をして自分の住んでいるところはまだまだ世界のほんの一部だと感じ、もっといろいろな国に行ってたくさんのことを学びたい、そのためにもっと自分の知識を増やし、英語力を伸ばしたいと思いました。これからの夢の実現や学校生活、物事の考え方に活かしていきたいです。



【屋嘉比佐和：2年】楽しみにしていたアメリカの食事はどれも美味しく、事前に聞かされていた「日本食が恋しくなるよ」という言葉があまりピンときませんでした。初日の夕食で提供されたピザは規格外の大きさと、日本との規模の違いを感じました。友達と食べたサウスサイド（カフェテリア）の食事は美味しく、毎回食事の時間が楽しみでした。最初の一週間はリスニング力が弱くて先生の指示を聞き取れませんでした。二週間がたつ頃には先生の指示が聞き取ることができ、自らスーパーの店員さんに英語で話しかけることが出来ました。今回の留学に関わったすべての皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。この経験を将来に必ず活かせるように努力したいです。



★国頭地区陸上競技大会選手激励会（9/29）★

～キャプテンのあいさつ文～

【古堅滉貴】僕たちは、夏休みから明日の地区陸上に向けて頑張ってきました。始めはきつい練習で、ぬけたいと思ったこともあったけど、ぬけずに頑張ってきました。明日の地区陸上では、全員がベストを出せるように頑張るので応援よろしくお願いします。



【小島蒼】私達は夏休みから約1ヶ月半、日々の練習を頑張ってきました。時にはつらい練習でやめたいと思ったこともあったけど、3年生にとって中学校最後の地区陸上なので、悔いのないよう全力で頑張ります。今まで指導して下さった先生方、影で支えてくれた保護者、そしてここまで支え合って練習に励んできた仲間へ感謝し、自分のベストを尽くしていきたいです。明日の本番は、「チーム本中」で優勝旗を狙います。精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。



★与那覇佐和子先生お世話になりました★

1年半の間学習支援員を務めていただいた与那覇佐和子先生が本校を退職することとなりました。子ども達を丁寧に支援していただきありがとうございます！

